Gelungenes SKAT-Stadtturnier in Landshut

54 Spieler kämpften am 16. Mai 2009 um den Titel des Landshuter Stadtmeisters

54 Spieler aus nah und fern haben am 8. Jahresturnier der "Landshuter Füchse" in der Sportgaststätte des ETSV 09 Landshut teilgenommen. Die Schirmherrschaft übernahm erneut Oberbürgermeister Hans Rampf, welcher auch den Siegerpokal stiftete. Wieder einmal hat sich Skat als attraktives Spiel und Freizeitvergnügen für Jung und Junggebliebene, quer durch alle Bevölkerungsschichten, bewiesen. Zu Beginn der Veranstaltung erfolgte die Begrüßung der Anwesenden durch die Vertreterin des OB, Stadträtin Frau Goderbauer-Marchner. Anschließend sprachen auch der neue Verbandspräsident der Skat-Verbandsgruppe Niederbayern/Oberpfalz Artur Christmann, sowie Simon Erlmeier für den Vorstand der Landshuter Füchse Eröffnungsworte (inkl. musikalischer Untermalung) und wünschten den Spielern einen spannenden und fairen Turnierverlauf.

Nach der Turniereröffnung begann die Jagd auf Sieg und Punkte in drei Serien á 48 Spielen. Das Turnier nahm einen spannenden Verlauf mit mehreren Führungswechseln nach den einzelnen Serien. Zwischen 10.00 Uhr und 17.00 Uhr wurden die Sieger ermittelt. Für die beste Dame wurde ein Sonderpreis vergeben.

Turniersieger in der Einzelwertung aller teilnehmenden Spieler und damit Landshuter Stadtmeister 2009.

wurde mit 4.272 Punkten Hans **Falter** vom Skatverein Bad Zweiter Abbach. Sieger wurde mit 4.153 Punkten Jupp Opfalter, vor Sigi Csifo mit 3.895 Punkten. Bei den zahlreich teilnehmenden



Damen konnte sich als Beste Sabine Heinemann durchsetzen, die dafür einen Extrapreis erhielt.

Neben der Einzelwertung wurde parallel eine Tandemwertung durchgeführt, an der 18 Mannschaften á 2 Spieler teilnahmen. Hier setzte sich das Team Panhans/Falter, knapp vor Christmann/Wedde und Kalenda/Schlüßler durch. Wie auch in der Einzelwertung erhielten die Sieger wertvolle Preise.

Aufgrund zahlreicher wertvoller Spenden durch den OB der Stadt Landshut, sowie der Firmen Sparkasse Landshut, Bekleidungshaus Oberpaur, Bücherei Hugendubel, Pöschl Tabak, Erdinger Weißbier-Brauerei, Rosenmühle Landshut, Getränke-Essl und Eiscafe Florenz, konnten an sämtliche Teilnehmer des Turniers neben Geld- auch schöne Sachgewinne als Preise ausgegeben werden. Das Turnier war somit für alle Teilnehmer ein voller Erfolg.